



COMMUNIQUÉ DE PRESSE
Pour diffusion immédiate

**Le Centre RAIL obtient la reconnaissance de Centre
d'accès à la technologie canadienne et reçoit une
subvention de 500 000 \$**

Sept-Îles, le 19 juin 2024 – Le Centre d'expertise ferroviaire RAIL franchit un nouveau jalon important. Le Conseil de recherches en sciences naturelles et en génie du Canada (CRSNG) octroie la reconnaissance de Centre d'accès à la technologie canadienne (ECAT) au Centre RAIL et lui remet une subvention majeure de 500 000 \$ sur un horizon de 5 ans.

La candidature du Centre RAIL s'est démarquée lors de cet appel pour soutenir l'établissement de nouveaux centres. En effet, son domaine d'activités unique, le fait qu'il comble un besoin crucial du secteur ferroviaire, l'implication de stagiaires de la région et internationaux, et enfin, sa grande intégration au plan stratégique du Collège ont permis à la candidature du Centre RAIL d'être retenue.

« L'obtention de cette subvention ECAT est une belle reconnaissance du travail effectué jusqu'à présent et de l'expertise unique de notre équipe. Cela démontre notre engagement à combler les besoins critiques du secteur ferroviaire », mentionne M. Luc Faucher, directeur du Centre RAIL.

« Je suis très fier et heureux de cette importante reconnaissance du gouvernement fédéral envers notre équipe du Centre RAIL, qui témoigne de notre engagement envers l'innovation et l'excellence. Cette distinction nous permettra non seulement de renforcer nos capacités de recherche, mais aussi d'amplifier nos collaborations avec nos partenaires, afin que notre établissement puisse continuer d'assumer un rôle de leader dans la formation, la recherche et l'innovation de l'industrie ferroviaire francophone canadienne », déclare M. David Beaudin, directeur général du Cégep de Sept-Îles.

Notons que l'obtention de cette reconnaissance est liée au fort soutien des entreprises de la région et du Québec envers le Centre. Cette subvention vient consolider l'emploi d'un gestionnaire au développement technologique pour les cinq prochaines années. L'ajout d'une subvention ECAT aux activités du Collège améliorera ainsi la capacité d'innovation de la région et du secteur ferroviaire.

Créé en 2020, le Centre d'expertise ferroviaire RAIL du Cégep de Sept-Îles est dédié à la formation, à la recherche et au développement technologique dans le secteur ferroviaire. Il offre des services spécialisés et collabore avec divers partenaires pour répondre aux besoins de l'industrie et de la collectivité. Le Centre emménagera dans le nouveau pavillon Rio Tinto IOC au début de l'année 2025.



À propos du Cégep de Sept-Îles

En matière de formation et de recherche, le Cégep de Sept-Îles est reconnu comme un acteur important du développement régional. À travers des expertises de pointe développées dans certains créneaux, il apporte aussi une contribution significative à l'échelle nationale.

À propos de RAIL

Le Centre d'expertise ferroviaire RAIL relève d'une direction du Cégep de Sept-Îles. Le Centre met ses experts au service de l'industrie régionale, provinciale et nationale pour de la formation, des projets d'aide technique et de la recherche. Les projets du Centre d'expertise ferroviaire RAIL sont à l'avant-garde des nouvelles pratiques. Le Centre possède des équipements spécialisés de premier ordre, notamment pour inspecter les voies ferrées et simuler la conduite ferroviaire.

– 30 –

Pour des informations supplémentaires :

Marie-Claude Quessy-Légaré
Téléphone : 418 962-9848, poste 445
Cellulaire : 418 409-6632
mcquessy@cefrail.ca